



Kiekemal-Schule am 11.04.2025

Liebe Kinder, liebe Eltern, liebe Lehrkräfte, liebe Erzieherinnen und Erzieher, lieber Hausmeister und liebe Sekretärinnen,

nun ist es wieder soweit – die Osterferien stehen vor der Tür! Zeit, einmal tief durchzuatmen, das Wiedererwachen der Natur zu bewundern und das Osterfest mit der Familie zu genießen. Doch bevor wir uns in die wohlverdiente Pause verabschieden, möchte wir Ihnen und euch allen ein paar herzliche Worte mitgeben.

Zunächst ein großes Lob an unsere 6. Klassen: Mit euren Förderprognosen habt ihr einen wichtigen Meilenstein in eurer Schullaufbahn geschafft! Wir gratulieren euch und drücken fest die Daumen, dass all eure Wunschschulträume in Erfüllung gehen.

Ein großes Dankeschön an alle, die beim märchenhaften Jahresanfangsprogramm im FEZ mitgewirkt haben. Eure Unterstützung, Kreativität und Ausdauer haben dazu beigetragen, dass es ein voller Erfolg war! Ob ihr fleißig am Programm geschrieben, organisiert, moderiert, gespielt, getanzt, gesungen, gebastelt oder einfach mit einem Lächeln dabei wart – jede und jeder von euch hat einen wichtigen Beitrag geleistet. Applaus für euch!

Vielen Dank an unsere alten und neuen Hofbuddys. Ihr schlichtet Streit, helft den Kindern und seid eine große Unterstützung für unsere Schulgemeinschaft.

Wir beglückwünschen alle Kinder, die dieses Jahr an den Wettbewerben „Big Challenge“ und „Känguru der Mathematik“ teilgenommen haben. Ihr konntet euer Können und Wissen unter Beweis stellen.

Auch beim diesjährigen Ninja-Cup konnten Kinder aus den Klassenstufen 4 – 6 wieder einmal zeigen, dass man als Kiekemaler sportlich und mental über sich hinauswachsen kann. Wir sind stolz auf alle Teilnehmenden und gratulieren den Finalistinnen und Finalisten.

Beim Jahresanfangsprogramm wurde es bereits angekündigt: Nach den Osterferien werden wir unseren König, beziehungsweise Schuldirektor Herrn Gessinger, in den wohlverdienten Ruhestand schicken. Frau Meyer und Herr Schermann stehen Ihnen und euch bis zur Besetzung der Rektorenstelle als Schulleitung auch weiterhin mit Rat und Tat zur Seite.

Wir möchten außerdem die Zusammenarbeit hervorheben, die unser Schulteam so besonders macht. Pädagoginnen und Pädagogen, Eltern, Kinder und alle anderen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben bewiesen, dass wir gemeinsam all das erreichen können, was uns wichtig und wertvoll ist.

Nun wünschen wir Ihnen und euch allen fröhliche Osterfeiertage und ganz viel Zeit für die Dinge, die Freude machen.

Mit den allerbesten Grüßen,

Eure Schulleitung

